

Thema: Kaiserwiese

Autor: Christian Hoffmann

KURZ & GUT.

Von Christian Hoffmann

Träume

Bereits zum dritten Mal gastiert der Winter-Circus auf dem circus-geschichtsträchtigen Boden des Wiener Praters und, wie schon letztes Jahr, wieder beim Wintermarkt auf der Kaiserwiese in der Nähe des Planetariums. Er bietet auch heuer wieder etwas, das in Frankreich oder Italien schon seit Generationen Tradition ist, nämlich einen winterlichen Zirkusbe-



Foto: wintercircus

such mit der ganzen Familie, um der weihnachtlichen Hektik zu entfliehen. Die faszinierende Vielfalt mit internationalen Artisten, Clowns

und Wichteln, bunten Lichtern und dem unverkennbaren Geruch von frischem Popcorn und gebrannten Mandeln soll alle Generationen zum Träumen einladen.

„Wiener Winter-Circus.“

Bis Sonntag, 23. Februar, 15.30 Uhr.

Am 24. 12. Vorstellungen um 11.00

und 13.30 Uhr, 1020 Wien, Prater,

Kaiserwiese, T. 0664 / 19 19 711.

www.wintercircus.at